



【学校教育目標】「人間性豊かな心を持ち 実践力のある生徒の育成」
—思いやり・やる気・たくましさ—

若松中だより

千葉市立若松中学校
校報
第 27 号
令和 2 年 1 月 28 日

不審者侵入防止にご協力ください

校長 古市 直彦

一月中旬、県内の公立中学校敷地内において、不審者が侵入し、教職員が刃物で襲われる事件が発生しました。幸いにして、生徒・教職員等に被害はありませんでしたが、本校でも改めて校内の安全確保について見直し、次のような対応策を講じることにいたしました。

○学校の正門や昇降口の扉は、常に閉めておくようにする。

…生徒がいる時間帯は授業等での出入りがあるため施錠はできませんが、扉を閉めておくだけでも、不審者侵入の抑止力になると言われています。

⇒保護者の皆様がお来校の際も、お手数ですが、是非、ご協力ください。

○来校者に名札の着用をお願いする。

…授業参観等の場合を除き、学校に来校される際には、PTA役員の名札か、事務室の来校者名簿に記名していただいた際にお渡しする「来校者証」(右図参照)をつけていただくようにする。

⇒名札も来校者証もつけていらっしゃらない方には、職員がお声を掛けさせていただくこともあります。ご協力ください。



○不審者侵入の際の職員の対応マニュアルを見直す。

…不審者対応に有効と言われている「さすまた」を設置する場所を増やし、使用方法に関して職員に周知・共通理解を図る。

⇒この先、順次、進めて参ります。

ご不便をおかけすることもあるかと思いますが、生徒の安全を守るために、ご協力をいただければと思います。よろしくお願いいたします。

主な行事のお知らせ

卓球部 東部地区大会で男女とも優勝 (1月19日)

千葉市の東部地区にある中学校11校が参加した大会で、本校の男女それぞれのチームが健闘し、優勝しました。男子の新人戦での活躍に触発された女子もシード校を破っての優勝です。



男子ハンドボール部 全国大会へ (1月19日)

春の中学生ハンドボール大会の千葉県予選が行われ、本校の男子ハンドボール部が見事優勝し、3月25日から富山県の氷見市で開催される全国大会に出場することが決まりました。

部長のEくん(2-1)は、次のように決意を語ってくれました。

「千葉県代表としての自覚をもち、今までお世話になった方への感謝の気持ちを忘れずに、精一杯、プレーして来たいと思います。」



2年いのちを守る教室 (1月21日)

2年生全員が心肺蘇生(胸骨圧迫)やAEDの使用方法について実習を通して学習しました。実習に際しては、練習用のキットを36セット借りてきて、多くの生徒が同時に、しかも、繰り返し練習をすることができるようになりました。

生徒は皆、真剣な表情で実習に取り組んでいました。そして、実習後には、「意外と力がある」「結構、疲れる～」「救急車が来るまでの7～8分間、これをやり続けるのは大変!」「人形だったからできたけれど、本当に人だったら…」「難しいけど、いのちを守るために使えるようになりたい!!」等の声が聞こえてきました。

いのちの大切さも再認識することができた、貴重な機会となりました。



新入生保護者説明会 (1月22日)

令和2年度新入生の保護者の皆様を対象とした、本校の説明会を実施しました。本日現在、来年度の新入生は、約220名の予定で、1年生は6クラス編制になる見込みです。



1年百人一首大会 (1月24日)

12月より国語の授業で学習してきた成果を発揮して、百人一首大会を実施しました。週の初めにはインフルエンザの罹患者の増加が心配され、開催の延期も検討しましたが、週の終わりには落ち着いてきた様子だったので、予定どおり実施しました。

優勝は5組、準優勝は1組。

個人としては、ひとりで64枚をとったEくん(1-5)が名人位を勝ち取りました。



校報「若松中だより 第27号」をお届けします。ご意見やご感想を広く募集しております。お気づきの点等ございましたら、下記までご連絡ください。

(千葉市立若松中学校 校長：古市 直彦 ☎043-232-6125)